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国際ロータリー会長 レイ・クリンギンスミス 「地域を育み、大陸をつなぐ」

第2700地区ガバナー 原田光久 「われもひとも」

行橋ロータリー会長 若山直樹 「原点を大切に！明るく楽しくロータリー」

副会長 末松孝一

幹事 宮西正晴

ＳＡＡ 大山紀子

四つのテスト
言行はこれに照らしてから

１ 真実かどうか
２ みんなに公平か
３ 好意と友情を深めるか
４ みんなのためになるかどうか

Web週報＆号外

http://www.k2factory.com/YRC.html/

会報・広報委員会 委員長・福島小太郎 委員・田中正人

第48年度 2010年9月28日 No.10

第２３０４回例会 プログラム

クラブ協議会（佐々木ガバナー補佐訪問）

今後のスケジュール

10月 5日（火） 夜間例会/原田ガバナー公式訪問 17:10～例会 18:10～写真撮影・懇親会 京都ホテル

※万障お繰り合わせのうえご出席お願い致します。(ｽｰﾂ、ﾈｸﾀｲ、ﾛｰﾀﾘｰﾊﾞｯｼﾞ着用)

12日（火） 通常例会/職業活動表彰 12:30～ 京都ホテル

16日（土） 新世代奉仕委員会研修会 13:30～15:40 西部ガス㈱パピヨン24

19日（火） 通常例会/米山アワー 12:30～ 京都ホテル

第２３０３回例会

9月21日（火）

月見例会
(山翠会合同)

正八幡宮にて

【会長挨拶】 雲が多くどうかなと思いましたが、良い月見の会になりそうです。

例年に比べると本当に暑い月見になりましたがビールが美味しく飲めそうで

す。皆で月を愛でながら親睦を深めたいと思います。料理の準備を頂きました

門田さんには大奮発をして頂きありがとうございます。

【親睦委員長】 早めの5時15分過ぎに来た所、廣瀬宮司と社務所の方々により

既に準備が終わっておりました！ありがとうございました。



第２３０２回例会記録 ～２０１０年９月１４日

プログラム 外部卓話／山中委員長

ロータリーソング 奉仕の理想

ソングリーダー 奥村洋明会員

お客様の紹介 行橋警察署刑事課 課長 寺岡利雄様、安達様

永年勤続表彰（５年） 新店舗開店祝い（門田一郎会員）

行橋警察署の斜め前の漁菜

市に魚と惣菜の店を出させ

て頂きました。

お客さまに喜んで頂けるよう

しっかり商売して行きたいと

思います。

今日はお祝いを頂き本当に

ありがとうございました。

畑 春嘉会員 2005年9月13日入会

会長挨拶（若山直樹）

ようやく猛暑の長い長い夏が終わり、やっと朝晩に秋を感じることができる

ようになりました。そんな中、今日は政治的には大変熱い一日のようです。民

主党の代表戦が行われ、三時過ぎには日本の次の総理大臣が決まるようで

す。ちょうど一年前、政権が交代し、さまざまな期待が持たれましたが、今だ

日本は景気低迷から抜け出せないでいます。どちらがこれからの日本の舵

を取るにせよ、経済の立て直し、将来に向けての財政健全化が急務だと思

います。そこに大いに期待したいものです。

さて皆様、本日の例会場の入り口のたて看板に気がつかれたでしょうか？

先週の例会より入り口に掲示しております。『入りて学び出でて奉仕せよ』RI

の国際協議会では必ず入り口に掲示しているようです。もともとはアメリカの

ユタ州にある大学が標語として使っていたもののようですが、ロータリーでは

63年前の1947～48年度ケンドリック・ガーンジーRI会長が国際ロータリーのテーマとされたものです。ロータ

リーにおける例会の大切さを言われたものだと思います。毎週の例会に出席し、色々なものを学び取る中

で、外に出でては社会に何らかの奉仕を考えるロータリアンであれと言っているのだと思います。

本日のプログラムは行橋警察署の刑事課長さんに暴力団排除のお話しをお願いしています。日頃はあ

まり考えないテーマですが、クラブの社会奉仕における重要なテーマだと考えます。お話しの中で、クラブと

して何ができるか、また一人一人のロータリアンとして、どう社会に貢献できるかを考える例会にしたいと願

っています。

委員会報告

増強分類委員会（岡本和久）

・先日お願いしたアンケートより25名の候補をあげて頂いています。これを元に検討したいと思います。

例会後、委員会を開催します。会長、副会長、幹事、委員の方、推薦者のいらっしゃる方はご出席下さい。

職業奉仕委員会（村上良静）

・京都高校出前講座が11月10日（水）15:40～16:30に決まりました。

職業に冠する懇談会として、2年生の8クラス対象に行います。新会員の方も是非一緒に御参加下さい。

・10月12日 職業活動表彰 奥村敏昭さん、キョーバネジ㈱におつとめの方です。

・10月26日 職場例会 豊津の錦稜工業にお願いしております。



インターアクト委員会（岩室克典）

・明日16:10～ 行橋高校インターアクト例会です。若山会長、安本さん、夕田さんが出席予定です。

15:50に正面玄関で待っています。皆様ぜひご参加下さい。メークアップにもなります。

男性合唱団（発起人 岩室克典）

・先日お声掛けした方も含めて全員にＦＡＸでご案内します。参加希望、練習希望日などお寄せ下さい。

会報・広報委員会（福島小太郎）

・新世代アワー特集でインターアクトの皆さんをご紹介する豪華6ページの素晴らしい週報ができました！

、、と思ったら親和会の日程が違っておりました。第2回親和会は10月6日（水）です。

出席報告（門田一郎）

・会員数 ４６、病欠 １、免除 １、欠席 １２（届有 ８、無 ４）、出席 ３２、メークアップ ０、出席率 ７２．７３％

7日の例会より少し落ちましたが来週の月見例会は大勢の出席連絡を頂いております。

山翠会の奥様方も多数ご出席頂きますようお願いいたします。

幹事報告（宮西正晴）

・国際ロータリー年次大会参加旅行の案内 ～第1次締切 12/7（火） ※詳細は事務局へ

年次大会2011年5/21（土）～5/25（水）アメリカ南部ルイジアナ州ニューオリンズ

・ガバナーノミニー決定のお知らせ 井手和英氏（久留米ＲＣ） ※詳細は月信10月号に掲載

・地区新世代奉仕委員会より研修会の案内 10/16（土）13:30～ 西部ガス㈱パピヨン24

・京都高校より「職業に関する懇談会」講師派遣の依頼 11/10（水）15:40～16:30

・豊前ロータリークラブより創立50周年記念誌

・行橋ライオンズクラブよりチャリティー婚活パーティーの案内 10/16（土）17:00～京都ﾎﾃﾙ

・9月度理事会報告 10/12（火）米山アワーと10/19（火）職業活動表彰が入れ替え

山田会員が出席免除対象会員として承認されました

・クラブ協議会と公式訪問の案内

本日のプログラム／外部卓話（山中週二）

行橋警察署刑事課長 寺岡利雄様に暴力団排除条例の内容について詳しくお話しいただきます。

「暴力団排除講習会」 行橋警察署刑事課長 寺岡利雄様

門司区の出身で門司北高校を昭和46年に成績不良で卒業し同時に福岡県警に採用され

ました。拝命以来39年の大半を刑事部門で暴力団事件の捜査に携わって参りました。小倉

北、小倉南、若松、八幡西署に勤務し暴力団関係の捜査第四課北九州地区特捜班で事件

から事件を追って参りました。捜査に明け暮れいつの間にか髪も白くなってきました。現在

は西泉に住み行橋市民のひとりですのでよろしくお願いいたします。

福岡県の暴力団勢力は約180組織。構成員、準構成員合わせて約3,500人おり各地区に組織とその傘下団

体があります。行橋署管内には2つの組織とその下部組織が2つずつあり、これを重点対象取締団体として

日々捜査をしています。暴力団の収入源として公共工事、大型民間工事への介入、パチンコ店のみかじめ

料、覚せい剤、シンナー、大麻の密売、民事介入の手数料などがあります。昭和の時代は警察は民事不介

入でしたがそれは大きな誤りでした。純然たる民事にはタッチできませんが民事紛争の中で生じた刑事事

件は徹底して捜査をして立件する。平成の時代には「民事不介入の原則」はありません！反対に「民事介

入の原則」です。民事の中に介入しその中から刑事事件を発掘して検挙するという姿勢に変っています。

全国で初めて福岡県に暴力団排除条例が出来た背景・理由として、ひとつの県に指定暴力団が5つも6つも

存在し発砲事件が続発し、少年を巻き込んだ暴力団犯罪が多発していたという事があります。また暴力団



近隣クラブ例会日 事務局 行橋市中央1丁目9-50 行橋商工会議所別館2F

行橋みやこRC(水)京都ホテル tel.0930-22-4163 fax.0930-22-7510

田川RC (水)ザ・ブリティッシュヒルズ URL http://rotary.yukuhashi.org

苅田RC (木)スカイホテル苅田 e-mail rotary@yukuhashi.org

豊前RC (木)築上館 例会日 毎週火曜日12:30～13:30

豊前西RC (金)築上町中央公民館 例会場 京都ホテル(行橋市宮市町9-18 tel.0930-23-1800)

を必要悪として容認、利用する風潮が存在しており県民と暴力団を決別させなくてはならないと言う大きな

必要性から暴力排除条例が制定されました。基本理念は暴力団を利用しない、協力しない、交際しないと

いうことです。

暴力団に関することに限らず何か問題や疑問があれば、いつでも行橋警察署刑事課 寺岡まで御一報頂

けるとお互いに情報交換、協力し合ってスムーズな社会生活が進められるようお力添え出来ると思います。

情報も頂きたいと思います。今後のご協力をよろしくお願いいたします。

※暴力団排除条例のパンフレットと実例に基づき条例の内容と対応要領を詳しく講義していただきました

ニコニコ発表（安本仁美）

・寺岡刑事課長様、安達様お忙しい中、大変ありがとうございました。

門田さん開店おめでとうございます。頑張って下さい。 （若山会長）

・寺岡様、暴排条例のお話しありがとうございました。
・ ・

お土産のボールペンつかなくてすみません。なにせ行った所がボロブドールなので… （末松副会長）

・寺岡刑事課長様、暴力排除講習ありがとうございます。私も職業柄気を付けております。

暴力排除よろしくお願いします。 （宮西幹事）

・寺岡刑事課長、本日はお忙しいなか卓話ありがとうございました。

地元暴力団の話し興味深かったです。 （大山ＳＡＡ）

・寺岡刑事課長さんお話し有難うございました。 （尾形会員）

・寺岡さま卓話ありがとうございました。

クラブ会員の皆様、本日は弊社への開店祝いを頂きありがとうございました。感謝。 （門田会員）

・前回の例会で誕生干支祝いを頂きました。ありがとうございました。 （小坪会員）

・大変ご無沙汰しています。これからもガンバリます。 （志村会員）

・行橋署の寺岡様、暴排講習の卓話、誠にありがとうございました。

また日頃のお勤め大変ご苦労様です。 （松岡会員）

・行橋警察署、刑事課長の外部卓話ありがとうございました。 （宮田会員）

・刑事課の寺岡課長さん暴力団排除条例の講習会ありがとうございました。

大変内容がよくわかりました。 （山中会員）

本日計 12,000円、累計 163,000円 ありがとうございました。

本日のランチ

9月14日

黄金色に輝いて頭をたれる若

山さんちの「ひのひかり」最初

から見ていると感慨ひとしおで

す。おとなりの「ゆめつくし」は

もう収穫が終わっています。

会長！うちの稲刈りはいつですか？？ 提供：若山米穀店

若山さんちの稲日記
～事業所紹介⑩～(有)魚健寿司 代表取締役 今井健二

〒824-0026 行橋市道場寺1604-9

TEL 0930-24-2855 FAX 0930-24-3485

営業品目 寿司、会席、鉢盛、弁当

定 休 日 毎週火・水曜日

・出前致します

・2階で食事、宴会できます。(30～40人位)


